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○心豊かな子

学 校 だ よ り ○進んで学ぶ子

下野市立石橋北小学校 ℡５２－１１３４
○健康でたくましい子

４２日間の夏休みが終わり、様々な夏の思い出
をお土産に子どもたちが登校してきました。しばら
く閑散としていた学校に、子どもたちの明るく弾む
声が響きわたり、学校全体に生き生きとしたエネ

ルギーが満ちている感じです。９月１日の全校会は暑さ対策で校長室から各教室へリモートでつないで
行いました。夏休み中、全校児童が事故や大きなけがなく元気に過ごせたことが一番うれしいことだと
伝えました。また、何事もあきらめずに挑戦してほしいことと、学習面では、前期のまとめをしっかり取り
組もうと話しました。
さて、夏休み前の全校会で、子どもたちに、お世話になった家族や地域の方に挨拶で感謝を伝えてみ

ましょうと話しました。この夏休み、お子さんや周りにいる子どもたちの挨拶はいかがでしたでしょうか。
もし、ご家族や地域で、お子さんがすてきな挨拶をしていたら、ぜひとも温かな声かけを返していただけ
ればと思います。子どもたちの素直な心を学校・家庭・地域に広めていけたらと思っています。
前期後半も子どものために何ができるか全職員で力を合わせて教育活動を推進していきます。保護

者・地域の皆様の変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

久しぶりの給食は、疲労回復 昼休みは、熱中症予防指数が高くて、外遊びができませんでした。

効果のある「豚丼」です。 でも、お友だちといるだけでも、にこにこ笑顔になれます。

学校って楽しいね。

下野市小中音楽祭が９月２３日（土）に数
年振りに開催されることになりました。それに向けて、わが石北小
合唱団総勢１５名が、この夏休み中も熱心に練習に励んでいまし

た。発表曲は、「にじ」と「BELIEVE」です。夏休み最終日の練習では、３階から校長室まで、美しい歌
声が届いてきて、思わずハミングしてしまいました。
学校運営協議委員の大塩宗里様に歌のご指導を、また、大島由紀様にピアノ伴奏のお手伝いをいた

だき、発表本番に向けて全員で全力で取り組んでいます。すてきな合唱に仕上がるよう応援しています。

『グランパ・ボーカルトリ
オ』の皆さんが、練習の
応援に駆け付けてくださ
いました。「君をのせて」、
「大きな古時計」などの
歌を披露してくださいま
した。

【練習に集中している合唱団の皆さん】 【グランパ・ボーカルトリオの皆さん】



８月３０日（水）に石橋中学校で、「下野市子ども
未来プロジェクト児童・生徒小中交流会」があり、
本校６年生３名が参加しました。石橋中、古山小、

石橋小、細谷小、石橋北小の代表の児童・生徒が集まりました。小中一貫教育の取組でもあるこの交流
会では、「いじめをなくすためには、どうしたらよいか？」「『あたたかいクラス』にするためにできること
は？」をテーマに話し合いました。自分たちの班には中学生が１人加わり、ファシリテーターとなり、小学
生の意見を優しく聞いてくれたり、一緒に考えてくれたりして、自分たちの意見を出し合い活発な話し合
いができました。石橋北小の取組は、「友だちの良さを知るための取組を各クラスで話し合い、実践す
る！」に決まりました。この日話し合った内容を、全校放送で伝え、今後全校児童で取り組んでいきます。

９月２日（土）、本年度２回目の「あせの日」を行いました。今回は、数年ぶりに親子除草が再開でき
ました。多くの皆様が、徒歩や自転車で駆け付けてくださいました。学年ブロックごとに校庭を分担し、グ
ランドや花壇、植え込みの除草を行いました。高学年の子どもたちは、校庭の落ち葉を掃いて集めてくれ
ました。ご家庭の草刈り機で、グリーンベルトや畑の丈の長い草も刈り取っていただきました。子どもたち
が使わなかった夏休みの校庭は雑草がいっぱいでしたが、約１時間半の活動で見違えるようにきれい
な校庭になりました。子どもたちが、気持ちよく使えるようになりました。お暑い中、お忙しいところ、参加
していただいた保護者の皆様そして、児童の皆さん、本当にありがとうございました。活動の最後に、齋
藤PTA会長様から、感謝のかけ声で、参加してくださった皆様の笑顔をいただけました。お陰様で子ど
もたちは毎日元気に校庭で遊んでいます。

夏休みが終わりましたが、まだまだ３０℃以上の暑い日が続いています。学校で
も熱中症対策を行いながら、学習活動を進めています。登下校中も、引き続き、「水
筒（水分多めに）、汗ふきタオル、冷感タオル、日傘（通常の傘）」等をご準備してください。
また、早寝、早起きをして、朝食を食べて登校するよう、ご家庭でのご支援もお願いいたします。

夏休み前に、ご都合により図書支援員の庵原朋子先生がご退職になりまし
た。その後任として、９月１日（金）から、髙木智子先生が着任しました。
引き続き子ども達の読書活動の支援をいただきます。
また、ALTのロレイン先生が、

帰国することになり、ご退職なさいました。後任のALTが
いらっしゃるまで、リエマリー・コンドウ先生が、英語を教
えてくださいます。

【支援員の癸生川先生の手作り掲示】


